

**DEPORTES | Mountain Bike**

**Presentada el IX Media Maratón de la Subbética Bike Clínica Dental Luque**

**La prueba, de 48 kilómetros y un desnivel positivo de 1450 metros, está incluida en el Circuito Provincial XCM Series de la Diputación de Córdoba.**

**Redacción**

Jueves 28 de septiembre de 2023 - 10:29



Priego acogerá el próximo 5 de noviembre la undécima edición de la Media Maratón de la Subbética Bike Clínica Dental Luque, una de las 10 carreras del Circuito Provincial XCM Series de la Diputación de Córdoba.

Con salida a las 10:00 horas desde el Recinto Ferial, el recorrido abarcará 48 kilómetros, con un desnivel positivo de 1450 metros, destacando subidas como la del Puerto del Cerezo y la de Albayate, seguidas de un técnico descenso por un sendero de la Sierra del Albayate, culminando en la llegada a Priego.

La prueba deportiva ha sido presentada por el concejal delegado de Deportes del Consistorio prieguense, Antonio Navas, por Fernando Aguilera, director de la carrera; e Ismael Aguilera, ganador de la pasada edición.

El edil de Deportes, Antonio Navas, agradeció a los organizadores por su compromiso en destacar la riqueza paisajística de Priego y la Subbética en su conjunto, subrayando la importancia de clubes como C.D. Dental Luque Team.

Igualmente, Navas destacó las rutas disponibles tanto para ciclistas como para senderistas y alentó a dar a conocer aún más esta riqueza, expresando su gratitud al principal patrocinador de la carrera, la Clínica Dental Luque, señalando que, si bien el Ayuntamiento brinda su colaboración, el apoyo de patrocinadores privados es esencial, haciendo también mención de los patrocinadores prieguenses, agradeciendo a Protección Civil, la Policía Local, la Guardia Civil y el personal de deportes, su “vital” contribución para el desarrollo de la carrera.

Por su parte, Fernando Aguilera recordaba que IX Media Maratón forma parte del Circuito Provincial XCM Series de la Diputación de Córdoba, agradeciendo a la institución provincial y a la Federación Andaluza de Ciclismo su apoyo en la organización de la carrera.

Las inscripciones para la carrera están abiertas en el sitio web de la Federación Andaluza de Ciclismo ([andaluciacyclismo.com](http://andaluciacyclismo.com)) hasta el 2 de noviembre. El número máximo de participantes es de 300, y se espera alcanzar ese límite, dado que el año pasado se completaron las 220 plazas disponibles. Por lo que para este año, se han incrementado las plazas para dar cabida a más competidores.

Por último, Ismael Aguilera, miembro de la organización y ganador de la pasada edición, habló sobre hizo alusión durante su intervención a las distintas categorías de la carrera como son Cadete, Junior, Sub 23, Élite, Máster 30, Máster 40, Máster 50 , Máster 60, General y Local, todas ellas tanto en masculino como en femenino. Aguilera aprovechó la ocasión para animar a todos los ciclistas de montaña a conocer la prueba, destacando que, aunque es similar al año anterior, cuenta con algunas novedades interesantes que prefirió no revelar, concluyendo su intervención añadiendo que, cualquier persona, sin necesidad de estar federada, puede participar en esta emocionante competición de mountain bike.